

Enmarcada en un compromiso social que beneficie a los ecuatorianos, la Junta de Beneficencia de Guayaquil y la cadena de farmacias Fybeca, organizan la carrera benéfica de atletismo denominada "Amigos de la Beneficencia 5k"; que se realizará el domingo 14 de junio.

Las instituciones organizadoras hacen un llamado a la ciudadanía a correr en familia por un objetivo común: mejorar las condiciones de salud, educación y vida de quienes más lo necesitan a través de su inscripción.

Todos los ecuatorianos, niños, mujeres, hombres y adultos mayores están invitados a ser parte de este evento que además de promover el deporte, ayudará con los fondos recaudados a la construcción de proyectos sustentables que generen una mejor calidad de vida en los ejes de salud, educación y bienestar al adulto mayor.

Para el jueves 14 de mayo, a las 10h30 se realizará una rueda de prensa en los bajos de la Junta de Beneficencia, ubicada en Vélez 109 y Pedro Carbo, donde se informará los pormenores de este evento deportivo, que no solo busca mover brazos y piernas, sino mover gente que ayudará a cambiar vidas.

La rueda de prensa contará con la presencia de Silvio Guerra, atleta ecuatoriano especializado en pruebas de fondo, maratón y media maratón que ha dejado en alto el nombre del país en sus participaciones de los Juegos Olímpicos Atlanta 1996, Sidney 2000, Atenas 2004, Grecia y Beijing 2008, quien apadrinará la carrera "Amigos de la beneficencia 5K".